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第１回 大牟田市特別職報酬等審議会（摘録） 

 

日  時：平成２８年１０月７日（金）15：00～16：30 

場  所：大牟田市役所庁舎３階３０２号会議室（経営会議室） 

出席委員：杉会長、宮崎副会長、嶋田委員、高橋薫委員、髙橋誠委員、龍委員  

 

１ 辞令交付及び委員紹介 

市長より各委員へ辞令交付。  

委員は以下のとおり。（５０音順、敬称略）  

江﨑 君子 （おおむた女性会議２１ 会長）  

   嶋田 良子 （帝京大学福岡医療技術学部 看護学科 助教）  

   杉 健三  （大牟田医師会 会長）  

   高橋 薫  （有明工業高等専門学校 校長）  

   髙橋 誠  （連合福岡南筑後地域協議会 副議長）  

   宮崎 勝友 （大牟田商工会議所 総務委員会 委員長）  

   龍 朱美  （第１３期大牟田レディースモニター）  

                                以上７名  

    ※ 江﨑委員については、本日欠席。  

 

２ 会長及び副会長の選出 

委員の互選により、会長に杉健三氏を、副会長に宮崎勝友氏を選出。  

 

会長、副会長挨拶  

（主旨）  

審議会の目的（市議会議員、市長、副市長、教育長の適正な報酬等の額につい

て審議し答申すること）を達成できるよう、委員の皆さんと一緒になって努力し

ていきたい。  

 

３ 諮問 

  特別職報酬等の額の見直しについて、市長より諮問がなされた。諮問事項は、以下の

３点。  

①  市議会議員の議員報酬の額について  

②  市長、副市長及び教育長の給料の額について  

③  改定の実施時期について  

 

４ 議事 

（１）審議会運営の申し合わせ事項  

①  代理出席について  

    代理出席については、できないこととする。  
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②  審議会の公開について  

    公開とする。  

③  審議会内容の公表について  

    摘録として公表する。  

 （２）今後の審議予定スケジュールについて  

５回程度の審議会を開催し、諮問事項に対する答申を１２月上旬に行う予定。  

 （３）特別職報酬等の額に係る現状等の説明  

     大牟田市における特別職の報酬等の額、改定経緯、他都市（類似団体及び県内

市）における特別職の報酬等の額について、事務局より説明を行った。  

     なお、委員より、次のような意見等が出された。  

 

     ・教育長は他都市と比較した場合、かなり低い報酬等の額となっているが、議

員は、高い報酬等の額となっている。大牟田市における特別職の報酬等の額

を県内２６市（福岡市・北九州市を除く）と比較した場合、市長で（報酬等

の額の上位からの順位）７位、副市長で８位、教育長で１５位、一方、議長・

副議長・議員ではそれぞれ３位となっている。この点が、今後議論を行って

いくうえで、ポイントになってくるのではないかと思う。  

     ・他都市との比較の中で、類似団体（総務省が、地方公共団体の比較・分析が

可能となるよう、人口と産業構造（産業別就業人口の構成比）により分類し

ているもの（一般市の場合、１６類型））のデータが用いられているが、個

別に見た場合、大牟田市と産業構造等が近い（類似している）のか疑問に感

じる市が一部見受けられる。大牟田市と産業構造等が似ていると考えられる

市と比較することはできないのか。  

 

５ 第２回の開催日程 

   日 時  平成２８年１０月２４日（月） 15：00～  

 


